

## UM Purworejo Dorong Masyarakat Tingkatkan Potensi Wisata

Jum'at, 12-07-2019

[MUHAMMADIYAH.ID](#), **PURWOREJO** - Kreativitas Mahasiswa Universitas Muhammadiyah Purworejo mampu menggugah semangat warga Dusun Kalipancer Desa Guntur untuk mengembangkan objek wisata Hutan Pinus untuk menyongsong Bendungan Bener melalui Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) Pengabdian kepada Masyarakat.

Hal tersebut direalisasikan oleh Miftakhu Khafid (Prodi Manajemen), Krisna Nur Ayuni (Prodi PBI), Yulia Aulia Rahma (Prodi Matematika), Muhammad Ferdian S. (Prodi PGSD), dan Ratih Nawang Wulan (Prodi Manajemen) dibawah bimbingan Dedi Runanto. Pengabdian ini telah lolos dalam Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) Dikti tahun 2018.

Pengabdian tersebut dinamai "PELAN TAPI PAS". Program "PELAN TAPI PAS" merupakan bentuk pemberdayaan mahasiswa Universitas Muhammadiyah Purworejo di dusun Kalipancer Desa Guntur Kecamatan Bener Kabupaten Purworejo untuk membantu optimalisasi pemberdayaan seperti pemasaran pariwisata dan manajemen organisasi.

"Perlu diketahui pemanfaatan dan pengembangan lahan hutan pinus sendiri merupakan langkah yang diambil oleh masyarakat Dusun Kalipancer Desa Guntur untuk mengganti mata pencaharian mereka yang mayoritas bekerja pada sektor lahan pertanian menjadi pengelolaan wisata karena hampir seluruh lahan pertanian warga terkena dampak pembangunan Bendungan Bener," kata Miftakhu Khafid sebagai ketua PELAN TAPI PAS.

Miftakhu menjelaskan, saat ini keikutsertaan Mahasiswa Universitas Muhammadiyah Purworejo yang tergabung dalam Program Kreatifitas "PELAN TAPI PAS' telah menghasilkan beberapa dampak yang baik bagi Lahan Hutan Pinus sebagai tempat wisata, diantaranya dua Gasebo dan harapannya dari pembuatan Gasebo tersebut dapat memunculkan kreativitas pemuda karang taruna maupun masyarakat.

"Dari pengembangan dan pemanfaatannya, kami juga membantu pengembangan dan pemanfaatan dalam bidang pengenalan wisata pada masyarakat luas lewat pembuatan akun instagram, youtube untuk menambah jangkauan pengunjung dari semua kalangan," katanya. **(nisa)**

**Kontributor: Akhmad Musdani**